



L'Hebdo

- JEU VIDEO -

Forza Horizon 4

Par Eliandre

Hey les gamers,

Vous aimez les jeux de course ? Je vais vous présenter Forza Horizon 4, un jeu de voiture de course en monde ouvert. Dans ce 4^{ème} opus, on se situe en Grande-Bretagne et on peut conduire durant les 4 saisons.

Le jeu est disponible sur PC et X-Box. Il réintègre les voitures les plus mythiques comme la Toyota Supra de 2000 ou les plus récentes comme la McLaren Senna de 2019.

Moi, je préfère la Toyota Supra car elle a du style, mais la McLaren n'est pas mal non plus.

Ce jeu est le plus apprécié de la série Forza Horizon par les gamers, et je partage cet avis.

Je lui donnerais une très bonne note de 17/20 :

- Les graphismes des décors et voitures sont de qualité
- On a un large choix de voitures dans un monde ouvert
- La jouabilité est très bonne

Le jeu est également sorti en mode lego, c'est « Forza Horizon 4 Lego Speed Champions ». Toutefois, il faut la version de base dont je viens de vous parler pour pouvoir jouer.

Jouez bien les gamers et bonne année 2020 !

S'Cool Radio Vittel



Crédits : S'Cool Radio Vittel – L'Hebdo n°08-19/20 – 10/01/2020
<http://www.scool-radio.com> / cdi.vittel@gmail.com